

Awo stellt Programm für Seniorenreisen vor

Angebote nach Norderney und ins Münsterland

Gelsenkirchen. Seniorenreisen von der Nordsee bis zur bayerischen Rhön bietet die Arbeiterwohlfahrt Gelsenkirchenern auch in diesem Jahr wieder an.

Wer Erholung und Tapetenwechsel in der Nähe sucht, für den gibt es Angebote zu Fahrten ins östliche Münsterland. Wer Meeresluft schnuppern möchte, kann dies etwa auf der Nordseeinsel Norderney tun. Dort bietet die Awo Interessierten eine Vier-Personen-Ferienwohnung nahe der Strandpromenade an.

Besonders ans Herz legt das Awo-Reiseteam Reiselustigen den Inselfrühling über Ostern im Haus Gelsenkirchen auf Norderney. Die Reise dauert vom Mittwoch, 28. März, bis zum Mittwoch, 11. April. Auch zu Weihnachten und über den nächsten Jahreswechsel gibt es ein Angebot: vom 19. Dezember bis zum 2. Januar.

Alle Zielorte, Unterkünfte und die Busunternehmen sind sorgfältig

ausgewählt und auf die Erholungsbedürfnisse älterer Reiseteilnehmer ausgerichtet. Die Gäste sollen sich wie zu Hause fühlen, mit der Sicherheit und dem Komfort, den sie von daheim kennen. Ohne Hektik können sie am Urlaubsort entspannen und neue Kraft tanken.

Ehrenamtlich geschulte Reisebegleiter begleiten viele der Fahrten und unterstützen vor Ort mit Rat und Tat. Das Programm für das ganze Jahr 2018 liegt in allen Awo-Einrichtungen in Gelsenkirchen und Bottrop aus, online sind alle Angebote unter www.awo-gelsenkirchen.de ausführlich beschrieben. Übrigens: Die Reisetilnehmer müssen nicht Awo-Mitglied sein.

i Mehr Information und Anmeldungen bei Susanne Muth unter ☎ 0209 40 94-104 sowie per Email an susanne.muth@awo-gelsenkirchen.de oder awo.familienbildung@awo-gelsenkirchen.de



So sieht die Awo-Ferienwohnung im Haus Gelsenkirchen auf Norderney aus. Sie ist für vier Personen geeignet.

FOTO: ARBEITERWOHLFAHRT GELSENKIRCHEN